

Leos Saisonstart-Tour 2022  
am 24. April 22 durch Ostfriesland

Ansich wollten wir unseren Rollersaisonstart dieses Jahr schon rechtzeitig etwas eher frühzeitig im Frühling machen, doch die immer noch andauernde Corona-Pandemie mit den Einschränkungen ließ das nicht zu. Als die Bestimmungen dann doch gelockert wurden, legten wir das Datum fest auf Sonntag, den 10. April. Doch die Tage davor war es so naß und kalt, daß es dann unzumutbar gewesen wäre auf Tour zu gehen. Zum Glück hatten wir zwei Tage vorher den zweiten Freitag im April, also unseren Stammtischabend. Und wir waren uns einig, daß wir den Termin verschieben mussten. Also legten wir den Sonntag, den 24. April fest.

Und es war genau richtig gewählt. An dem Tag hatten wir richtig gutes Wetter mit Sonnenschein, kein Regen und angenehm warm. Alles in allem also perfekt für eine Roller-Tagestour durch Ostfriesland.

Ursprünglich angemeldet hatten sich insgesamt 9 Teilnehmer, doch leider meldeten sich einen Tag vorher dann drei noch wieder ab, mit verschiedenen Gründen.

Also waren wir zu sechst : Klaus – Acki – Torsten – Uwe – Frank – Jürgen.

Los ging es um 9<sup>00</sup> Uhr am Grollander Krug. In Delmenhorst-Deichhorst wartete Uwe an der B213 und ordnete sich nahtlos in die Rollergruppe ein.

Die Tour und den Weg ausgedacht hatte sich für uns Klaus. Er führte die kleine Gruppe dann auch als Tourenguide souverän an.

Im großen Bogen führte uns der Weg nach Neerstedt, wo dann um 9<sup>45</sup> Uhr auf dem Parkplatz bei Edeka der Frank auf uns wartete. Mit fünf Rollern und Jürgen im up! ging es nun weiter nach Friesoythe und Barbel zum Bikertreff „Zur Schanze“ bei Augustfehn. Hier gesellten wir uns mit den Rollern zu 60 Motorrädern dazu. Die Bratwurst und Cola gab´s am Imbiss. Nach einer angenehm entspannten Pause ging es weiter über Apen, Westerstede nach Varel zum Vareler Hafen am Jadebusen.

Hier gab es u.a. leckere Fischbrötchen im Fisch-Imbiß am Hafen.

Nach dieser dritten Pausenrast ging es dann wieder nach Süden Richtung Elsfleth an die Weser über Berne, Lemwerder zurück nach Delmenhorst und Bremen.

Fazit : Es war eine schöne, gut gelungene Tagestour zum Saisonstart 2022 über 280 km in 7 Stunden auf guten Landstraßen durch eine herrliche, flache Landschaft bei schönem sonnig warmen Wetter.

Tourbericht von Jürgen  
26.4.2022